



Tres de seis cómputos para el Poder Judicial llegan a su fin

**ALONSO URRUTIA
Y FABIOLA MARTÍNEZ**

Concluyó ayer por la tarde el cómputo de la elección de magistrados de la sala superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), confirmando que Gilberto de Guzmán Bátiz, con 4 millones 748 mil 915 votos (18.37 por ciento del total de hombres), y Claudia Valle Aguilascho, con 4 millones 203 mil 694 sufragios (16.26 por ciento del total de mujeres), se incorporarán a ese órgano para cubrir las plazas vacantes desde octubre de 2023.

Con esto, son ya tres de seis elecciones del Poder Judicial cuyos cómputos han concluido con las de la Suprema Corte y el Tribunal de Disciplina Judicial. La complejidad de esta primera experiencia de elecciones motivó que los plazos originalmente fijados por el instituto se incumplieran en casi todos los casos, pero se estima que este fin de semana completarán todos los cómputos.

Aún no concluyen los conteos para las cinco salas regionales del TEPJF, los magistrados de circuito y los jueces de distrito, que reportan avances de 99.7, 91.18 y 66.6 por ciento, respectivamente.

En el caso de las cinco salas regionales en las que se elegirán dos magistradas y un magistrado en cada una, se habían computado ya 83 mil 793 casillas, de 83 mil 974 instaladas. Al cierre de la edición, había concluido el cómputo de

cuatro salas, quedando pendiente la regional 3 (Campeche, Chiapas, Oaxaca, Quintana Roo, Tabasco, Veracruz y Yucatán).

De las cuatro elecciones ya concluidas, en el caso de la sala 1 (Baja California, Baja California Sur, Chihuahua, Durango, Jalisco, Nayarit, Sinaloa y Sonora) se confirmaron como próximas magistradas Rebeca Barrera, que obtuvo 611 mil 167 votos (9.62 por ciento) e Irina Cervantes con 484 mil 775 sufragios (7.7), así como Sergio Guerrero, con 480 mil 682 votos (7.5 por ciento).

En la regional 2 (Aguascalientes, Coahuila, Guanajuato, Nuevo León, San Luis Potosí, Tamaulipas y Zacatecas), ganan María Dolores López, con 595 mil 834 votos (8.08), e Ivett Figueroa, con 577 mil 82, así como Sergio Díaz, con 524 mil 527 (7.11 por ciento).

En la 4 (Ciudad de México, Guerrero, Hidalgo, Morelos, Puebla y Tlaxcala), Cecilia Guevara obtuvo un millón 95 mil 729 sufragios (12.7 por ciento) e Ixel Mendoza 862 mil 147 (10 por ciento del total), y José Luis Ceballos 904 mil 929 votos (10.5 por ciento).

Finalmente, en la sala 5 (estado de México, Colima, Michoacán y Querétaro), Berenice Ávalos, con 619 mil 167 votos (8.95 por ciento), y Marcela Fernández, con 502 mil 261 (5.27 por ciento), acompañadas de Omar Hernández, quien con 364 mil 946 sufragios (5.27 por ciento) será el candidato que con menor votación obtendrá el cargo de magistrado.